



## Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden  
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden  
E-Mail: [pressereferat@wiesbaden.de](mailto:pressereferat@wiesbaden.de)  
<http://www.wiesbaden.de/presse>

24. April 2018

Film, Homepage, Veranstaltungen, Kultur

### **Zwei Filme von Christoph Schuch im Caligari**

Am Freitag, 27. April, sind in der Reihe „Filmstadt Wiesbaden“ zwei Filme von Christoph Schuch im Caligari, Marktplatz 9, zu sehen. Um 18 Uhr läuft der ungewöhnliche Naturfilm „Butterfly Stories“, in dessen Mittelpunkt die wundersame Reise des Folksängers Wanderin Star steht, der den Monarch-Faltern von Chicago bis Mexiko folgt. Um 20 Uhr wird die Reportage „United – Die Roten Rebellen aus Manchester“ gezeigt; als ein Milliardär den legendären Fußballclub Manchester United kauft, ist für viele Fans der Punkt erreicht auszusteigen - sie gründen einen eigenen Fußballverein.

Im Anschluss an die 20-Uhr-Vorführung diskutieren Henni Nachtsheim (Badesalz, SGE), Mara Pfeiffer (Wortpiratin, MZ05), Michael Ashelm (FAZ) und Regisseur Christoph Schuch zum Thema: „Was macht Kommerzialisierung? Mit dem Fußball, mit unserer Gesellschaft, mit meinem Leben?“. Es moderiert Andrea Wink (Wiesbadener Kinofestival e.V.)

Christoph Schuch gründete 1993 in Wiesbaden die Produktionsfirma „Avanti-Film“. Im selben Jahr wurde er mit „Stichpunkt Herz“ erster Preisträger des Deutschen Kurzfilm-Wettbewerbs von „exground filmfest“ und drehte im polnischen Urwald den Dokumentarfilm „Der Schatten des Waldes“, der ein Jahr später auf dem Filmfestival in Krakau prämiert wurde. 2016 entstand mit „Europa – ein Kontinent als Beute“ Schuchs fünfter abendfüllender Dokumentarfilm.

Eintrittskarten zu sieben, ermäßigt sechs Euro je Film und Kombitickets zu zehn Euro gibt es bei der Tourist Information, Marktplatz 1, und an der Kinokasse.

+++